



Gastchor aus Tirol in Schechingen

SCHECHINGEN/SCHWÄBISCH GMÜND. Der Gospelchor inTakt aus Schechingen und sein Gastchor Stimmquadrat aus Obsteig in Tirol haben am 24. Juni in der Kirche St. Franziskus in Schwäbisch Gmünd ein grandioses Konzert gesungen. Unter der Leitung von Harald Elser (Gospelchor inTakt) und Claudia Hamerle (Stimmquadrat) wurde den Besuchern in der gut besuchten Kirche ein buntes Programm geboten. Den ersten Block gestaltete der Chor aus Tirol mit traditionellen und modernen Liedern. Nach tosendem Beifall übernahm der Schechinger Chor inTakt die Gestaltung des zweiten Blockes mit Liedern wie „Come let us sing“ von Tore W. Aas und „Mironczarnia“ von Miron Bialoszewski und Jakub Neske. Im dritten Block zeigten beide Chöre gemeinsam ihr Können. Mit dem „Irischen Reisesegen“ entließen die zwei Sängergruppen ihr Publikum in die Nacht. *(intakt/Foto: mile)*